

Inauguration – CPE Magimo

Discours du maire

Bonjour, Mesdames, Messieurs, distingués invités, chers parents, chers enfants,

C'est avec beaucoup de fébrilité que nous nous réunissons aujourd'hui pour inaugurer enfin notre Centre de la Petite Enfance, le CPE Magimo. Ce lieu n'est pas seulement un bâtiment : c'est un espace de vie, où les rires, les histoires et les découvertes sont le présage de premiers pas vers l'avenir.

Un CPE, c'est bien plus qu'un service de garde. C'est un milieu chaleureux où chaque enfant est accueilli avec respect, bienveillance et curiosité pour ce qu'il est. Ici, les enfants développeront leur confiance, leur autonomie tout en créant des liens d'amitié.

Ce CPE est le fruit d'un travail collectif qui s'est échelonné sur quatre ans. Il reflète notre conviction que chaque enfant mérite un départ dans la vie empreint d'amour, d'éducation et de sécurité.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont rendu ce projet possible, en commençant par le gouvernement du Québec et notre député, M. André Bachand qui ont permis que Racine puisse obtenir ces 63 places. Ensuite, je remercie les partenaires et la communauté pour leur soutien et leur patience, les équipes éducatrices pour leur passion et leur engagement et finalement les parents pour leur confiance et leur implication.

Aujourd'hui, nous ouvrons les portes d'un lieu faisant partie intégrante de notre Politique familiale, je vous invite à célébrer avec nous cette étape significative pour Racine et à imaginer tout ce que nous allons continuer de construire ensemble pour nos enfants.

Merci, et que cette aventure soit remplie de découvertes pour tous!

Mario Côté, maire de Racine